

'Megadeuda' debilita liquidez de Coahuila

SALTILLO, COAHUILA.-

La clasificadora Fitch Ratings indica en su informe crediticio 2016 que Coahuila tiene una débil liquidez, dado el alto nivel de endeudamiento.

Entre las principales debilidades de la entidad se encuentran su alta deuda bancaria y sostenibilidad baja. Su posición débil de liquidez respecto a nivel de pasivo circulante y la baja capacidad de realizar inversión con recursos propios.

Mientras que entre sus fortalezas destaca la reciente reestructura de la deuda que ayudó a extender el plazo y disminuir el servicio de la deuda.

“Aunque el nivel de endeudamiento bancario de largo plazo es elevado, Fitch Ratings considera que existe seguridad en su pago porque la deuda cuenta con afectación de recursos para su servicio, estructura de reservas, instrumentos de cobertura de tasa de interés, garantías parciales, entre otros factores”, indica el documento.

De acuerdo con el proceso de refinanciamiento de la deuda llevado a cabo en julio de 2015, el Estado mantiene obligaciones establecidas en los contratos de crédito que regulan el endeudamiento a largo y corto plazo, el pasivo circulante, el crecimiento del gasto en servicios personales, así como el destino de los ingresos excedentes.

A la fecha el Estado cuenta con una deuda de 40 mil millones, de los cuales 37 mil corresponden a deuda bancaria. Cabe recordar que esta deuda creció respecto al 2014 por la petición de más créditos bancarios en 2015.